



## ・ ・ ・ 麻溝地区 ・ ・ ・

麻溝地区は、相模原ギオンスタジアム、相模原麻溝公園や県立相模原公園、相模川周辺などは、緑豊かで史跡や景勝地も多く、自然を満喫できる地区です。また、圏央道の「相模原愛川インターチェンジ」が開設され、さらなる発展が期待できます。

### イチ押し写真大賞



【撮影者】坂上 和正さん

【タイトル】八景の棚 春

【撮影場所】八景の棚

【コメント】50年前に相模原に引っ越して来て、一番感動したのが「八景の棚」の景色でした。眼下に広がる田園風景、大山の落日、とても印象的でした。それから歳月を経て、ずい分変わりましたが、南区（いや相模原市一番）の名勝だと思っています。12月の大山の落日も好きですが、「八景の棚」は何と言っても春。桜と下に広がる少し緑色になった田園、昭和橋等とが共演している様子は南区の原風景だと思っています。

### 審査員寸評

八景の棚の風景が実に美しくおさめられました。桜の古木を手前に引きつけ、その懐に遠景を取り込んだあたりは、随分手慣れた感じがします。時季も天候も良い条件に恵まれ、良い作品に仕上がりました。

### 麻溝地区優秀賞



【撮影者】長谷川 重男さん

【タイトル】明るい未来

【撮影場所】麻溝公園

【コメント】撮影時期：平成27年2月13日

撮影した理由、作品への思い：このところ東北大震災を初めとして、日本列島では広範囲にわたって自然災害が次々と起こり、各地で大きな被害が出ているのが現状です。そんなとき私は、時間をかけて、麻溝公園にあるシンボルタワーと太陽をモチーフにしたものを撮ってみたいという思いがありました。この写真は明るい光を輝かせ希望に満ちた日が送れる様にとの願いがこめてあります。

### 審査員寸評

ひと目見た時「ダイヤモンド富士」を連想しました。このタイミングで撮影するには、普段から季節や時間を考え情報収集をしていることでしょう。構図もシンメトリーで大胆な表現となりました。



【撮影者】花崎 達夫さん

【タイトル】錦秋のひとつ

【撮影場所】相模原公園

【コメント】古くなった庭園を、若い作庭家たちが作りなおしていると聞いて、公園に出かけました。庭園も出来上がっていて、紅葉も綺麗、ちょうどその日は茶店も開いていて、良い雰囲気でした。

撮影日：11月30日



【撮影者】花崎 達夫さん

【タイトル】紅葉の下を走る

【撮影場所】相模原公園

【コメント】古くなった庭園を、若い作庭家たちが作りなおしていると聞いて、公園に出かけました。庭園も出来上がっていて、紅葉も綺麗、ちょうどその日は茶店も開いていて、良い雰囲気でした。

撮影日：11月30日



【撮影者】座間 清志さん

【タイトル】今年もクリがたわわに実りました！

【撮影場所】麻溝台 3404、3407 番地

【コメント】相模原麻溝公園の南側で、毎年精魂込めて栗を栽培しています。今年は夏が暑かったせいかからか、大きな実がたくさんありました。サラリーマンで土日しか作業できませんが、亡き父から受け継いだ栽培方法で頑張っています。

撮影時期は9月2日です。





【撮影者】荻原 雅子さん  
【タイトル】ネモフィラの咲く頃  
【撮影場所】相模原公園  
【コメント】斜面がまるで青い絨毯を敷き詰めたように広がり、ネモフィラの花がとても綺麗でした。

【撮影者】荻原 雅子さん  
【タイトル】メタセコイヤと共に  
【撮影場所】相模原公園  
【コメント】青空を背景に周りはメタセコイヤの木々で囲まれ、噴水が印象的なフランス式庭園です。



【撮影者】荻原 啓二さん  
【タイトル】紫陽花咲く散歩道  
【撮影場所】麻溝公園  
【コメント】色とりどりの紫陽花咲く散歩道を、ゆっくりと歩く2人連れの姿がとても印象的でした。



【撮影者】庄野 真弓さん

【タイトル】秋の家路

【撮影場所】麻溝 八景の棚

【コメント】9月も終わる頃、家へ帰る途中に撮影しました。秋の爽やかな風と夕焼けの風景に、どこことなく懐かしさを感じシャッターを切りました。



【撮影者】石井 敬一郎さん

【タイトル】長閑な時間

【撮影場所】下溝 県立相模原公園

【コメント】一人時間を持て余した私は、相模原公園へ散歩に出かけた。ひと数の少ない平日ならではの静かな園内をゆっくり巡ると、木々はかすかに色づき始めており、公園の初秋の表情に気付かされた。午後の低く柔らかい日差しが咲き誇る秋の花を包んでおり、静けさの中、私も花とともに長閑な時間を満喫した。

2014年10月17日撮影。

【撮影者】ying1946さん

【タイトル】雪降りの翌日

【撮影場所】県立相模原公園

【コメント】2013年1月、雪の翌日が好天、グリーントワーからの雪景色が見たくて公園に行ったときに風に揺れている風の庭の躍動感が楽しかったため。





【撮影者】ying1946 さん

【タイトル】覗く

【撮影場所】県立相模原公園

【コメント】2013年2月、風の庭がグリーントワーとタイミングがあうとのぞき穴からのように見えるグリーントワーが楽しかった。

【撮影者】安藤 和次郎さん

【タイトル】桜と競演『照手のハナモモ・三人娘』

【撮影場所】下溝鳩川の大盛橋を渡り、道保川の泉橋脇の公園

【コメント】10年前歴史懇話会の大先輩へお世話になったお礼にとプレゼント。名札を見てすぐに理解したもので、以来通る度に我が子のように観察し成長を楽しみにしている、61年前母校相陽中学校へ。時々電車通学した青春の通学路脇の公園に照手紅・照手白・照手桃が見事に照手白を中に並んで植栽されている。地元産のハナモモの魅力と存在をもっと知って貰いたいと願っています。いつも大先輩を偲び公園管理の皆様に感謝しています。

